

12月スンタより

令和7年度12月

師走を迎える園庭の木々も冬の装いとなりました。子ども達は寒い中でも元気いっぱい遊び、日々の成長を感じさせてくれています。

さて、感染症拡大の影響で延期しておりました運動会を、このたび無事に開催できる運びとなりました。練習期間が伸びた分、子ども達はより意欲的に取り組み、それぞれの力を存分に発揮できる準備が整っています。当日、子ども達が見せてくれる頑張りや笑顔が、皆様に温かな感動を届けてくれると思います。

運動会が終わると、子ども達が毎年心待ちにしているクリスマスがやってきます。園内も少しずつ冬の装いとなり、子ども達は、「おりこうにしていたら、サンタさんプレゼントもってきてくれる?」「ぼく、マイクラがほしい。」「リカちゃんのメイクセットがほしい。」と、サンタさんの話に胸を膨らませながら環境構成の準備なども進めています。季節の行事を通して、心温まるひとときを過ごしてほしいと願っております。

何かと慌ただしい季節ではありますが、インフルエンザが大流行し、コロナウィルス感染症拡大の知らせも多々入ってきております。どうぞ体調に気を付けてお過ごしください。

今年度残りわずかの園生活も、子ども達とともに大切に過ごしてまいります。



| 月日 | 曜日 | 特別教室 | 行事予定など |
|------|----|-------------------|-------------------|
| 12/1 | 月 | | |
| 2 | 火 | | |
| 3 | 水 | ジャンプダンス | |
| 4 | 木 | | |
| 5 | 金 | | 運動会リハーサル・4時降園 |
| 6 | 土 | | 運動会 |
| 7 | 日 | | |
| 8 | 月 | | |
| 9 | 火 | もじかずらんど(すみれ)・りとみく | 4園所交流会(ゆり) |
| 10 | 水 | ジャンプダンス | |
| 11 | 木 | えいごであそぼう | |
| 12 | 金 | わだいこ | 絵本貸出日 |
| 13 | 土 | | |
| 14 | 日 | | |
| 15 | 月 | | 絵本返却日 誕生会・避難訓練 |
| 16 | 火 | もじかずらんど・りとみく | |
| 17 | 水 | ジャンプダンス | |
| 18 | 木 | えいごであそぼう | 不審者対応訓練 |
| 19 | 金 | わだいこ | 子育て広場 |
| 20 | 土 | | |
| 21 | 日 | | |
| 22 | 月 | | クリスマス会 |
| 23 | 火 | もじかずらんど・りとみく | |
| 24 | 水 | ジャンプダンス | 身体測定 |
| 25 | 木 | おんがくらんど | |
| 26 | 金 | わだいこ | |
| 27 | 土 | | |
| 28 | 日 | | |
| 29 | 月 | | 年末年始のお休み |
| 30 | 火 | | 1/4まで |
| 31 | 水 | | |



お便りでご確認ください

お誕生日おめでとう!!

ちゅうりっぷ組の様子

ちゅうりっぷ組は先月もみじ山をはじめ加生公園や本田公園など沢山お散歩してきました。ドングリを山盛り集めたり、「何が鳴いとんかなあ?」と虫の鳴く声に耳をすましたりして、秋を味わいました。公園では芝生の上をかけっこしたり、スプリング遊具やブランコなどかわりばんこに乗ったり、ニコニコ笑顔で元気いっぱい遊びましたよ。



弁天池では鯉やエビを発見し、看板の後ろで「怖い」と隠れながら見る子も居ましたが「赤の鯉や」「白いのもおる」と興味津々で指さしして見ましたよ。もうすぐ秋も終わり、寒い冬がやってきます。風邪などに気をつけて、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

今後の予定

- | | |
|---------|-----------------|
| 1月5日(月) | 新年保育スタート |
| 24日(土) | 個別懇談 |
| 2月3日(火) | 豆まき |
| 20日(金) | 発表会リハーサル(お弁当日) |
| 21日(土) | 令和7年度生活発表会 |
| 3月上旬 | お別遠足(ゆり・すみれ) |
| 21日(土) | 令和7年度卒園式(卒園児のみ) |



おしらせ

- ★来年度に向けて年明けごろより保育業務支援システム「パパーナ」(連絡帳や登降園管理など)を導入予定です。
- ★来年度より新しい制服と体操服の導入を検討中です。現在使用中の体操服も3年間は移行期間として着用可能です。(詳細後日)
- ★12月より 先生が5歳児クラスを中心に勤務されることになりました。よろしくお願いします。

